
 

 

MINUTA DE LA COMISION DE SALUD PUBLICA FECHA 3 DE DICIEMBRE DEL 2013 

 

Siendo la 10:30 horas del 3 de diciembre del 2013, tiene inicio la reunión de la 

Comisión de Salud Pública en donde se desahogaron los siguientes puntos: 

En primer lugar se tomó lista de asistencia estando presentes los CC Regidores: 

Evangelina Mercado Aguirre, Coordinadora de la Comisión; Ma. Griselda Rodríguez 

Alvidrez, Secretaria de la Comisión; Zury Saday Medina Reyes, Vocal de la Comisión; y  

los asesore Nicolás Jurado y Ricardo Zamarripa. 

Como segundo asunto se tiene como invitados a la reunión al C.Ivan Alejandro Torres 

Urzua y el Sr. Davide Dalla Pozza Director de La Tenda di Cristo, con la finalidad de 

conocer sus actividades y las necesidades que enfrentan. 

La Historia de La Tenda di Cristo, nace en 1986 fundada por Francesco Zambotti, que 

preocupado por dar luz de esperanza a los rechazados de la sociedad propuso como 

respuesta fundar esta institución para atender a los mas pobres entre los pobres, 

victimas del VIH/SIDA, toxico dependientes y sexo servidores(as), en el año 2000 es 

fundada en Ciudad Juárez, ofreciendo atención gratuita. 

Se expone que la Misión de esta organización es el auxiliar en la recuperación de la 

dignidad de la persona, atendiendo sus carencias físicas, espirituales y morales para 

lograr la paz interior, brindando un hogar y un acompañamiento familiar.  

Dentro de los servicios que ofrecen están: programas de crecimiento, atención medica, 

programas de prevención; y talleres diversos: música, carpintería y computación. 

Entre los pacientes se tienen mujeres, hombres y niños; pero en la zona que se localiza 

esta institución su consultorio médico es abierto para la gente que lo necesite, y en la 

medida de lo posible también se surte las medicinas. 

Se comenta que se tiene un proyecto para la construcción de una huerta con sistema 

de riego, que ayudaría al sostenimiento de la labor que realicen, ya sea al consumir los 



productos o bien la venta de los mismos. Se plantea cosechar hortalizas de gran calidad 

que se pudieran vender a los distintos restaurantes de la localidad. 

Se comenta que para el proyecto de la huerta, se están juntando los recursos 

económicos, para lo cual se necesita también el ampliar la extensión del terreno con 

que se dispone, por lo cual se requiere de la ayuda de la Administración Municipal para 

obtener una donación de un terreno adyacente a la institución.  

Por parte de los Regidores se comenta que se verá su petición apoyándose en este caso 

con la Secretaria del Ayuntamiento y con la Comisión de Regidores que le corresponda 

también analizar este tema. 

Se da por concluida la reunión siendo las 11:45 horas.  
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